

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Earning per Share*, *Dividen per Share*, dan *Return on Investment* terhadap harga saham pada perusahaan sub sektor perkebunan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2013-2017. Berdasarkan hasil penelitian yang ada maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. *Earning per Share* berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham. Hal ini dibuktikan dengan nilai koefisien regresi yang dihasilkan sebesar 0,379 dan nilai  $t$ -statistik lebih besar dari taraf signifikansi yaitu  $0,000 < 0,05$ . Maka dari itu menyatakan *earning per share* berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham ditolak.

2. *Dividen per Share* berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham. Hal ini dibuktikan dengan nilai koefisien regresi yang dihasilkan sebesar 30,143 dan nilai  $t$ -statistik lebih kecil dari taraf signifikansi yaitu  $0,000 < 0,05$ . Maka dari itu variabel *Dividen per Share* berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham diterima.

UIN IMAM BONJOL  
PADANG

3. *Return on Investment* berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham. Hal ini dibuktikan dengan nilai koefisien regresi yang dihasilkan sebesar 478,790 dan nilai signifikan lebih kecil dari taraf signifikansi yaitu  $0,003 < 0,05$ . Maka dari itu variabel *Return on Investment* berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham diterima.
4. *Earning per Share*, *Dividen per Share*, dan *Return on Investment* berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham hal ini dibuktikan dengan hasil regresi bahwa diperoleh nilai  $F_{hitung} > F_{tabel}$  ( $14,746 > 2,83$ ), adapun nilai signifikan sebesar  $0,000 < 0,05$ . Maka dari itu menyatakan *Earning per Share*, *Dividen per Share* dan *Return on Investment* secara simultan atau bersama-sama berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham diterima.

## B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, masih terdapat keterbatasan, sehingga masih banyak yang perlu diperbaiki. Adapun saran yang perlu peneliti tambahkan guna penelitian yang baik lagi, yaitu sebagai berikut:

1. Bagi Emiten  
Bagi emiten penelitian ini bisa dijadikan sebagai bahan pertimbangan dalam pengambilan keputusan. Salah satu cara yang digunakan oleh investor dalam menanamkan dananya yang akan diperhatikan adalah

**UIN IMAM BONJOL  
PADANG**

laba yang diperoleh perusahaan tersebut, jadi perusahaan yang menerbitkan saham baru harus memperhatikan tingkat EPS, DPS, dan ROI.

## 2. Bagi Praktisi dan Investor Pasar Modal

Bagi investor yang ingin membeli saham dan mendapatkan keuntungan yang besar, maka harus melihat laba perusahaan yang diukur dari rasio DPS dan ROI, karena pada penelitian ini DPS dan ROI berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham, dan nilai DPS dan ROI dapat dijadikan acuan bagi investor sebelum menanamkan sahamnya. Jika dilihat dari EPS perusahaan, investor hanya bisa melihat pengaruh EPS perusahaan terhadap harga saham, namun tidak dapat dijadikan acuan dalam menanamkan saham karena hasil yang didapatkan tidak signifikan.

## 3. Bagi Peneliti

Untuk penelitian selanjutnya, karena dari hasil penelitian EPS tidak signifikan mempengaruhi harga saham, sebaiknya tidak menggunakan variabel ini untuk diteliti lagi. Dan diharapkan mencari variabel yang lain, serta menambahkan periode pengamatan untuk mendapatkan data yang lebih valid dan lengkap.

**UIN IMAM BONJOL  
PADANG**